ORIGINE

La Psychonomie est une discipline innovante, créée en France en 1992 par l'ostéopathe Claude-Yves Pelsy et développée au-delà de ses connaissances médicales, ostéopathiques, en microkinésithérapie et en médecine traditionnelle chinoise.

Claude-Yves Pelsy exerce depuis 30 ans et enseigne la Symbionie depuis 20 ans.

Visitez notre site:

www.symbionie.org



CONTACTS

VOTRE CONTACT

aviiformationcommunication@gmail.com

www.symbionie.org

Association C.E.S.Psychonomie SIRET 51314202600014 – NAF 94992 Immatriculé à Strasbourg



Ne pas jeter sur la voie publique



"Restaurer les échanges d'information pour un fonctionnement harmonieux du vivant."

Pr. Pierre Cornillot (ancien doyen de la faculté de médecine Paris Nord)



PSYCHONOMIE

PRINCIPE

Une nouvelle physiologie du vivant, basée sur les échanges d'information dans le corps, prenant en compte tant la nature fonctionnelle que structurelle des tissus et des organes.

Une nouvelle perception du vivant, fondée sur le "toucher empathique" qui renseigne le praticien sur la présence d'une perturbation informationnelle chez le sujet.

Un nouveau principe thérapeutique, la Symbionie®, selon lequel un tissu ou un organe en souffrance peut être soulagé par la mise en relation avec son information originelle saine.

À TITRE D'EXEMPLE

Une lombalgie peut être soit :

- d'étiologie traumatique (trouble mésoblastique),
- d'étiologie toxique (trouble ectoblastique),
- d'étiologie métabolique (trouble endoblastique),
- due à une anomalie endocrinienne,
- due à une émotion somatisée.

SYMBIONIE

La Symbionie est une pratique de santé globale qui rétablit les échanges d'information dans le corps. Cette méthode douce, non invasive, a pour objectif une restauration fonctionnelle des tissus, des organes et des différents systèmes du corps humain. Elle s'applique à tous ceux qui souhaitent améliorer ou maintenir leur état de santé, du nourrisson aux personnes âgées.

La Symbionie s'intéresse particulièrement aux échanges d'information entre un organe et sa fonction. En cela, elle est une "thérapie informationnelle" et plutôt qu'énergétique. Il arrive que ces échanges restent sidérés, par exemple à la suite du traumatisme d'une articulation sollicitée au-delà de ses capacités. Ces lésions produisent un dysfonctionnement concret et des conséquences organiques.

Pour plus d'information : www.symbionie.org

SE FORMER

Formation à la Symbionie ouverte à tous les professionnels de santé

Cursus Symbionie Découverte

Découverte de la Symbionie Initiation à la perception empathique Embryologie fonctionnelle

Cursus Symbionie Approfondissement

Anatomie Physiopathologie Sémiologie

Cursus Symbionie Praticien

Lésions de tissus nobles et germinatifs Lésions de communication tissulaires, ... Lésions émotionnelles Fragilités héréditaires

Durée

38 jours de formation sur 18 mois.